

СОДЕРЖАНИЕ

Пленарное заседание

Зубанова С. Г. Социальное служение Церкви в контексте социальных трансформаций XX–XXI вв.	3
Родионова О. В. Право и религия.....	16
Паелов В. И. Понимание человека в антропологической концепции права в контексте православного учения о личности.....	21
Пермяков Ю. Е. Образы права в современном богословии...	29
Орлова С. А. Эволюция источников права в государствах религиозной правовой семьи.....	44
Степанов А. В. Проблема расторжения церковных браков в российском законодательстве и судебной практики начала XX в.....	56
Ионова З. Н. Нормативная правовая основа государственно-конфессиональных отношений в первые годы Советской власти (октябрь 1917 – март 1929 гг.)	67
Семененко А. М. «Шуйское дело»: из истории изъятия церковных ценностей в Советской России в 1922 г.....	83
Герман (Дворцов), игумен. Особенности судебной системы Русской Православной Церкви на современном этапе.....	89
Петрова Е. А. Электронное государство – ответ на социальные трансформации XXI века.....	105
Голубева Л. А. Конституция как признак современного государства.....	116
Коваль С. П. Актуальные вопросы правового регулирования предвыборных дебатов в зарубежных странах.....	126
Романовская О.В. Конституционно-правовой статус Русской Православной Церкви.....	138
Погасий А. К. Практические вопросы религиозно-правовых проблем: конкуренция норм и конституционные права верующих.....	152
Пушкина А. В. Границы вмешательства государства в свободу вероисповедания в целях охраны и защиты прав и свобод человека и гражданина.....	159

Романовский Г. Б. Правовая защита чувств верующих ...	164
Дорская А. А. Церковное (каноническое) право в России в контексте социальных трансформаций XX–XXI вв.	179
Степанова И. Б. Преступность и религия.....	187
Годунов О. И. Роль прокуратуры в борьбе с деятельностью деструктивных религиозных организаций.....	197
Кузьмина О. В. Библейское правосудие и восстановительное судопроизводство по уголовным делам.....	208
Ковалев С. Е. Совесть и справедливость в уголовном процессе.....	221
Соколова О. В. Обеспечение свободы совести и свободы вероисповедания осужденных: теоретические и практические вопросы применения статьи 14 Уголовно-исполнительного кодекса РФ.....	225
Крутий Е. А. Религиозная организация как организационно-правовая форма: зарождение и развитие.....	235
Тресцова Е. В. Применение в гражданском праве религиозных установлений.....	245
Булацкая Н. Г. Право религиозных организаций на землю...	252
Спирин М. Ю. Особенности системы источников канонического права.....	260
Тонков Е. Н. Социалистический правовой реализм и особенности его трансформации в напряженные периоды истории	267
Ковкель Н. Ф. Проблемы семиотического анализа правовых и религиозных систем	293
Шаляпин С. О. Правовые и религиозные нормативные системы: конфликт и взаимодействие в глобализирующемся мире.....	312
Поцелуев Е. Л., Данилова Е. С. Теория личностных («соматических») прав человека: понятие, сущность, виды, правовое регулирование.....	323
Антонов М. В. Философское обоснование ограничений религиозных свобод: Конституционного суда РФ и Европейского суда по правам человека ЕСЧП.....	360

Вусзык М. The Regulations of Criminal Law Aimed at Protecting Consumers Against Disproportional Services within Synallagmatic Contracts in Selected UE Countries.....	374
Бицък М. Положения уголовного законодательства, направленные на защиту потребителей от диспропорциональных услуг, в рамках двухсторонних договоров в некоторых странах ЕС.....	393
Ветютнев Ю. Ю. Религиозные источники аксиологии права	408
Мелкевик Б. Воздавая должное Бейлю: к вопросу терпимости и права.....	413

Секция «Трибуна молодого ученого»

Соколова А. А. Христианство и право в современном обществе: о взаимодействии и конфликтности в современном обществе.....	432
Чистяков П. Д. Соотношение права и религии в философско-правовом учении Жака Маритена.....	437
Меркуленко А. А. Правовое регулирование миссионерской деятельности в РФ.....	444
Комарова Е. И. Право и православная религия в системе регуляторов общественных отношений в России.....	452
Шнурина Ю. Р. Нарушение права на свободу совести и вероисповедания: административный и уголовный аспекты.....	459
Денисова Е. Л. Возвращение РПЦ имущества, национализированного в советское время.....	466
Груздева А. А. Эволюция принципа неприменения силы или угрозы силой в мусульманской правовой системе: теория и практика.....	479
Кузнецов Е. Ф. Секты: практическая необходимость в религиозных знаниях.....	485
Живов Т. А. Пределы субъективных прав.....	491
Алиева Д. Т. Государственное принуждение через призму ценностей современного российского общества.....	497
Рудомёттов С. С. Информационное общество: понятие и парадигма.....	505

CONTENT
THE PLENARY SESSION

Zubanova S. G. Social Service of the Church in a Context of Social Change in the 20 th -21 st Centuries.....	3
Rodionova O. V. Law and Religion.....	
Pavlov V. I. Notion of Man in the Anthropological Concept of Law in a Context of Orthodox Teaching on Personality.....	16 21
Permiakov Yu. E. Images of Law in Current Theology.....	29
Orlova S. A. Evolution of Sources of Law in the States of the Religious Legal Group.....	44
Stepanov A. V. The Problem of Dissolution of Church Marriages in Russian Law and Legal Practice in early 20 th Century.....	56
Ionova Z. N. Legal Basis of Relations between the Government and Religious Communities in the early years of Soviet Power (October 1917 – March 1929).....	67
Semenenko A. M. «The Affair of Shuia»: From the History of the Seizure of Church Treasures in Soviet Russia in 1922.....	83
German (Dvortsov), hegumen. Peculiar Features of the Court System of the Russian Orthodox Church at Current Time.....	89
Petrova E. A. An Electronic State as a Response to Social Change of the 21 st Century.....	105
Golubeva L. A. Constitution as an Attribute of a Modern State.....	116
Koval' S. P. Modern Issues of Legal Control of Pre-Election Debate in Foreign Countries.....	126
Romanovskaia O. V. Constitutional Legal Status of the Russian Orthodox Church.....	138
Pogasii A. K. Practical Issues of Religious-Legal problems: the Competition of Norms and Believers' Constitutional Rights..	152
Pushkina A. V. The Limits of Government Intervention into the Freedom of Worship Aimed at Protecting of Rights and Freedoms of a Man and a Citizen.....	159
Romanovskii G. B. The Legal Protection of Believers' Feelings.....	164
Dorskaia A. A. The Russian Church (Canonic) Law in a Context of Social Change in the 20 th and 21 st Centuries.....	
Stepanova I. B. The Lawlessness and Religion.....	187

Godunov O. I. The Role of Prosecutor’s Office in Combating Destructive Religious Organizations.....	197
Kuz’mina O. V. Biblical Justice and Restorative Court Procedure in Criminal Cases.....	208
Kovaliov S. E. Consciousness and Justice in a Criminal Trial..	221
Sokolova O. V. Securing the Convicts’ Freedom of Consciousness and Freedom of Worship: Some Theoretical and Practical Issues of the Use of Article 14 of the Russian Penal Enforcement Code.....	225
Krutii E. A. Religious Organization as a Form of a Legal Body: Emergence and Development.....	235
Trestsova E. V. Application of Religious Norms in Civil Law..	245
Bulatskaia N. G. Demesnial Rights of Religious Organizations.....	252
Spirin M. Yu. Peculiar Features of the Sources of Canonical Law.....	260
Tonkov E. N. Socialist Judicial Realism and Some Specific Features of its Transformation during Tense Periods of History.....	267
Kovkel’ N. F. Problems of Semiotic Analysis of Legal and Religious Systems.....	293
Shaliapin S. O. Legal and Religious Normative Systems: A Conflict and Interaction in a Globalizing World.....	312
Potseluev E. L., Danilova E. S. The Theory of Personal («Somatic») Human Rights: Notion, Essence, Kinds, Legal Control.....	323
Antonov M. V. Philosophical Justification of the Limitation of Freedom of Faith: The Russian Constitutional Court and the European Court of Human Rights.....	360
Byczyk M. The Regulations of Criminal Law Aimed at Protecting Consumers Against Disproportional Services within Synallagmatic Contracts in Selected UE Countries.....	374
Vetiutnev Yu. Yu. Religious Aspects of the Axiology of Law.....	408
Melkevik B. Paying Tribute to de Bayle: On Tolerance and Law. Toward the Issue of Tolerance and Law.....	413

YOUNG SCHOLARS' SECTION

Sokolova A. A. Christianity and Law in Modern Society: Interaction and Conflict.....	432
Chistiakov P. D. The Balance of Law and Religion in the Philosophical-Judicial Teaching of Jacques Maritain.....	437
Merkulenko A. A. Legal Control over Missionary Activities in the Russian Federation.....	444
Komarova E. I. The Law and the Orthodox Church in a System of Regulators of Social Relations in Russia.....	452
Shnurina Yu. R. Violation of the Right of Freedom of Faith and Worship: Administrative and Criminal Aspects.....	459
Denisova E. L. Restitution of the Russian Orthodox Church Property Nationalized in Soviet Time.....	466
Gruzdeva A. A. Evolution of the Principle of Non-Use of Force or a Threat of Force in a Muslim Legal System: Theory and Practice.....	479
Kuznetsov E. F. Religious Cults: A Practical Necessity of Religious Knowledge.....	485
Zhivov T. A. The Limits of Subjective Rights.....	491
Alieva D. T. State-run Reinforcement through the Prism of Values of a Modern Russian Society.....	497
Rudomiotov S. S. An Informational Society: A Notion and Paradigm.....	505